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Abstract:

This study aims at showing the impact of organizational culture on the
development of managerial creativity among the employees of the Algerian
Telecom Corporation, Skikda branch. A questionnaire was used to collect
data. 42 questionnaires were analyzed. The analytical descriptive method
was adopted. The most important results of this study are that there is a
statistically significant impact of organizational culture globally and
organizational expectations separately on the development of managerial
creativity.

Keywords: Organizational Culture; Managerial Creativity.
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Jel Classification Codes: 039, M14.

Résumé:

Cette ¢tude a pour objectif de montrer I'impact de la culture
organisationnelle sur le développement de la créativité managériale chez les
employeés de «Algérie Télécom», succursale de Skikda. Un questionnaire a
été utilisé pour collecter des données et 42 questionnaires ont été analysés.
La méthode descriptive analytique a été adoptée. Le résultat le plus
important de cette étude est D’existence d’un impact statistiguement
significatif de la culture organisationnelle et des attentes organisationnelles
séparément sur le développement de la créativité managériale.

Mots-clés: Culture organisationnelle; Créativité managériale.

Codes de classification de Jel: 039, M14.
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